

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix -Travail –Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU

PREFECTURE D'AKONOLINGA

**COMMISSION DEPARTEMENTALE DES
MARCHES PUBLICS DU NYONG ET MFOUMOU**



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work - Fatherland

CENTRE REGION

NYONG AND MFOUMOU DIVISION

DIVISIONAL OFFICE AKONOLINGA

**DIVISIONAL TENDERS BOARDS
OF NYONG AND MFOUMOU**

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°11/AONO/P-AKGA/CDPM-NM/2025 DU
17 AVRIL 2025, EN PROCEDURE D'URGENCE, POUR LES TRAVAUX D'AMENAGEMENT
DES ROUTES NDELE-AKOLO-MESSO-NKOLSSENG (10 KM) ET BRETELLES (15 KM)
DANS LA COMMUNE DE MENGANG ET ZOULOU-EKAMBA (10KM) DANS LA COMMUNE
D'ENDOM, DEPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU, REGION DU CENTRE.**

**LOT II : TRAVAUX D'AMENAGEMENT DE LA ROUTE ZOULOU-EKAMBA (10KM) DANS
LA COMMUNE D'ENDOM.**

Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de la campagne d'entretien des routes en terre pour l'exercice 2025, le Préfet du Département du Nyong et Mfoumou, Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour les travaux d'aménagement des routes **Ndele-Akolo-Messo-Nkolsseng (10 km) et bretelles (15 km)** dans la Commune de Mengang et **Zoulou-Ekamba (10km)** dans la Commune d'Endom, Département du Nyong et Mfoumou, Région du Centre. **Lot II : Travaux d'aménagement de la route Zoulou-Ekamba (10km) dans la Commune d'Endom.**

Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

- ✓ Installation de chantier
- ✓ Amenée et repli du matériel
- ✓ Etude d'exécution et de récolement
- ✓ Débroussaillement
- ✓ Dégagement mécanique
- ✓ Abattage d'arbres
- ✓ Remblais Provenant d'emprunt ép=20 cm
- ✓ Purges
- ✓ Mise en forme de la plateforme y/c création de fosses et exutoires
- ✓ Reprofilage simple y/c création de fosses et exutoires
- ✓ Couche de roulement en graveleux latéritiques ep=15cm
- ✓ Fourniture et pose de buses en métalliques Ø1000
- ✓ Construction de têtes de buses en moellons Ø 1000
- ✓ Construction d'un puisard pour buses Ø1000
- ✓ Démolition de l'ouvrage existant
- ✓ Construction de barrières de pluies
- ✓ Gestion de barrières de pluies

Allotissement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont constitués d'un lot unique.

Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel TTC de l'opération à l'issue des études préalables est de **soixante millions (60 000 000) FCFA.**

Délai prévisionnel d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent Appel d'Offres est de **six (06) mois calendaires**. Ce délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de

Service de commencer les prestations.

Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises ou groupement d'entreprises de travaux publics installés au Cameroun.

Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Public (**B.I.P**) du MINTP, exercice 2025.

Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cet Appel d'Offres est « **hors ligne (Offline)** »

Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission acquitté à la main et timbrée, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics, dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO, dont le montant s'élève à un millions deux cent mille (1 200 000) FCFA. Il est valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite, mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Préfecture d'Akonolinga dès publication du présent avis.

Il peut également être consulté en ligne sur le site internet de l'ARMP (www.armc.cm).

Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la Préfecture d'Akonolinga, Service des Affaires Economiques et Financières ; tél. 694 92 65 01/677 95 53 26; dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **soixante mille (60 000) FCFA**, payable à la Recette des Finances d'Akonolinga, représentant les frais d'acquisition du Dossier. La quittance devra préciser le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres. Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront, obligatoirement, se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boite Postale, Téléphone, Fax, E-mail.

Remise des offres

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et six (06) copies marqués comme telles, devront être déposées à la Préfecture d'Akonolinga contre récépissé, au plus tard le **16 Mai 2025** à 12 heures précises, heure locale et devront porter la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°11/AONO/P-AKGA/CDPM-NM/2025 DU
17 AVRIL 2025, EN PROCEDURE D'URGENCE, POUR LES TRAVAUX D'AMENAGEMENT
DES ROUTES NDELE-AKOLO-MESSO-NKOLSSENG (10 KM) ET BRETELLES (15 KM)
DANS LA COMMUNE DE MENGANG ET ZOULOU-EKAMBA (10KM) DANS LA COMMUNE
D'ENDOM, DEPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU, REGION DU CENTRE.**

LOT II : TRAVAUX D'AMENAGEMENT DE LA ROUTE ZOULOU-EKAMBA (10KM) DANS LA COMMUNE D'ENDOM.

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;

- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission ;
- Les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO, ou offre uniquement en copies.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

Ouverture des plis

L'ouverture des plis qui se fera en un temps et aura lieu le **16 Mai 2025** à 13 heures par la Commission Départementale de Passation des Marchés du Nyong et Mfoumou (CDPM-NM) dans la salle de conférence de la Préfecture d'Akonolinga. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée (procuration de l'entreprise) de leur choix, ayant une parfaite connaissance de leurs offres.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'Appel d'Offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heures accordé par la Commission, l'offre sera rejetée.

Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires

- i. De la non production au-delà du délai de 48 heures après l'ouverture des prix d'une pièce du dossier administratif absente ou jugée non conforme ;
- ii. Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- iii. Non-respect de 70 % des critères essentiels de l'offre technique ;
- iv. Absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des prestations au cours des 3 dernières années ;
- v. Non-respect du format des fichiers des offres ;
- vi. Absence de possession en propre d'un matériel minimum de construction de bâtiment ;
- vii. De l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- viii. De l'absence de la déclaration d'engagement aux respects des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- ix. Absence d'une caution de soumission timbrée par la caisse des dépôts et de consignation (CDEC) établi par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère des Finances ;

15.2. Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des soumissionnaires porteront à titre indicatif sur :

- A. La présentation de l'offre (intercalaire en couleur, reliure en spirale avec un transparent au début et papier cartonné à la fin de chaque offre) ;
- B. La qualification et l'expérience du personnel : Conducteur des travaux, Chef chantier, Responsable du laboratoire géotechnique, Responsable Administratif et financier) ;
- C. Visite du site : attestation de visite du site et rapport documenté et illustré de la visite du site ;
- D. Les moyens logistiques (matériels) ;
- E. Les références du soumissionnaire dans le domaine de construction, réhabilitation, entretien ou réfection des ouvrages d'arts d'un montant au moins égal à TTC 30 000 000 FCFA, au cours des cinq (05) dernières années ;
- F. La capacité financière d'un montant de cinquante millions 20 000 000 FCFA ;

Attribution

L'Autorité Contractante attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises, dont l'offre est évaluée la moins-disante en

incluant le cas échéant les remises proposées.

Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant **90 jours** à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du Service des Affaires Economiques et Financières de la Préfecture d'Akonolinga, tél. : 694 92 65 01/677955326, ou auprès de la Délégation Départementale des Travaux Publics du Nyong et Mfoumou.

Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Toute tentative de corruption avérée ou faits de mauvaises pratiques devra être signalée par écrit et messagerie téléphonique au Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé des Marchés Publics avec copies au Président de la Commission Nationale Anti-Corruption (CONAC) et au Préfet du Département du Nyong et Mfoumou. Numéro vert : 673 20 57 25 et 699 37 04 48.

Fait à Akonolinga, le **17 AVRIL 2025**

LE PREFET

Ampliations :

- MINMAP/YDE ;
- DDMAP/NM ;
- ARMP/YDE ;
- DDTP/NM
- CDPM/NM ;
- AFFICHAGE ;
- ARCHIVES/CHRONO.

VERSION ANGLAISE

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix -Travail-Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU

PREFECTURE D'AKONOLINGA

**COMMISSION DEPARTEMENTALE DE
PASSATION DES MARCHES PUBLICS DU NYONG
ET MFOUMOU**



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

CENTRE REGION

NYONG AND MFOUMOU DIVISION

DIVISIONAL OFFICE AKONOLINGA

**DIVISIONAL TENDERS BOARDS OF
NYONG AND MFOUMOU**

NOTICE OF OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS N°11/AONO/P-AKGA/CDPM-NM/2025 DU 17 APRIL 2025, IN EMERGENCY PROCEDURE, FOR THE DEVELOPMENT WORKS OF THE NDELE-AKOLO-MESSO-NKOLSSENG (10 KM) AND RAMPS (15 KM) ROADS IN THE COMMUNE OF MENGANG AND ZOULOU-EKAMBA (10 KM) IN THE COMMUNE OF ENDOM, NYONG AND MFOUMOU DEPARTMENT, CENTRE REGION.

LOT II: DEVELOPMENT WORKS OF THE ZOULOU-EKAMBA ROAD (10KM) IN THE COMMUNE OF ENDOM.

1. Purpose of the Call for Tenders

As part of the dirt road maintenance campaign for the 2025 fiscal year, the Prefect of the Department of Nyong and Mfoumou, Contracting Authority, is launching an Open National Call for Tenders for the development of the Ndele-Akolo-Messo-Nkolsseng (10 km) and ramps (15 km) roads in the Commune of Mengang and Zoulou-Ekamba (10km) in the Commune of Endom, Department of Nyong and Mfoumou, Central Region.

Lot II: Development works of the Zulu-Ekamba road (10km) in the Commune of Endom.

2. Allotment:

The works covered by this Notice of Consultation are in a single (01) Lot

3. Consistency of the work:

The work includes:

- | Site installation
- | Bringing in and retracting equipment
- | Execution and as-built study
- | Brush clearing
- | Mechanical clearance
- | Tree felling
- | Backfill from borrowed material thickness = 20 cm
- | Purges
- | Shaping of the platform including creation of pits and outlets
- | Simple reprofiling including creation of pits and outlets
- | Lateritic gravel surface layer ep=15cm
- | Supply and installation of Ø1000 metal nozzles
- | Construction of rubble stone nozzle heads Ø 1000
- | Construction of a sump for Ø1000 nozzles
- | Demolition of the existing structure
- | Construction of rain barriers

] Rain barrier management

4. Participation and origin:

Participation in this tender notice is open to all public works companies under Cameroonian law with good experience in the execution of civil engineering works and justifying technical and financial capacities for the proper execution of the works that constitute the subject of it.

5. Financing:

The works covered by this Open National Invitation to Tender are financed by the Public Investment Budget-MINTP, Fiscal Year 2025, for a forecast amount of sixty million (60,000,000) CFA francs.

6. Method of award:

The award of this contract will be done offline.

7. Lead time:

The overall completion time for the work is four (04) months. This period runs from the date of notification of the service order to begin the work.

8. Interim bond (bid guarantee):

The offers must be accompanied by a provisional guarantee (bid guarantee) with a validity period of 120 days from the initial date of submission of the offers, established according to the model indicated in the Tender Document and issued by a bank or an insurance company approved and authorized by the Minister in charge of Finance to issue guarantees in the context of Public Procurement. The amount in FCFA of the said guarantee is one million two hundred thousand (1 200 000) FCFA Francs:

The provisional security will be automatically released upon publication of the award decision for unsuccessful bidders. In the event that the tenderer is successful in the contract, the provisional security will be released after the final security has been provided.

9. Consultation of the Tender File:

The Tender File can be consulted at the Akonolinga prefecture, at the Economic and Financial Affairs Department upon publication of this notice.

10. Acquisition of the Tender File :

The Appeal file can be obtained from the Akonolinga prefecture, Economic and Financial Affairs Department, tel: 694 92 65 01/677 95 53 26 upon publication of this notice, upon payment of a non-refundable sum of sixty thousand (60,000) FCFA, payable to the Akonolinga Finance Office, representing the costs of acquiring the File. The receipt must specify the number of the Advisory File Notice. When withdrawing the file, the bidder must register, leaving his full address: Post Office Box, Telephone, Fax, E-mail.

11. Presentation of offers:

The documents constituting the offer will be divided into three volumes below, placed in a simple envelope including:

- Envelope A containing the administrative documents (volume 1);
- Envelope B containing the Technical Offer (Volume 2);
- Envelope C containing the Financial Offer (Volume 3).

All the documents constituting the offers (Envelopes A, B and C) will be placed in a large sealed outer envelope bearing only the mention of the Call for Tenders in question.

The different pieces of each offer will be numbered in the order of the CAD and separated by dividers of the same color other than white.

12. Submission of offers:

Tenders written in French or English in seven (07) copies including the original and six (06) copies marked as such, must be submitted to the Akonolinga prefecture, Economic and Financial Affairs Department, no later than 16 May 2025 at 12 p.m. sharp, local time and must bear the mention:

NOTICE OF OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS N°11/AONO/P-AKGA/CDPM-NM/2025 DU 17 AVRIL 2025, IN EMERGENCY PROCEDURE, FOR THE DEVELOPMENT WORKS OF THE NDELE-AKOLO-MESSO-NKOLSSENG (10 KM) AND RAMPS (15 KM) ROADS IN THE COMMUNE OF MENGANG AND ZOULOU-EKAMBA (10 KM) IN THE COMMUNE OF ENDOM, NYONG AND MFOUMOU DEPARTMENT, CENTRE REGION.

LOT II: DEVELOPMENT WORKS OF THE ZOULOU-EKAMBA ROAD (10KM) IN THE COMMUNE OF ENDOM.

13. Admissibility of offers

Offers received after the date and time of submission of offers or those not respecting the method of separating the financial offer from the administrative and technical offers will be inadmissible. Under penalty of rejection, the required administrative documents must be produced in originals or certified copies by the issuing service, in accordance with the stipulations of the Special Regulations of the Call for Tenders.

These administrative documents have a validity period of three (03) months; this deadline for validity of the administrative documents must be after the date of launch of the Call for Tenders.

14. Opening of offers:

The opening of tenders will take place **on 16 May 2025** from 1 p.m. sharp in the meeting room of Akonolinga Prefecture.

The opening of the folds will be done in one time and in three stages:

- 1st step: Opening of envelope A containing the administrative documents (volume 1),
- 2nd step: Opening of envelope B containing the technical offers (volume 2)
- 3rd step: Opening of envelope C containing the financial offers (volume 3).

All bidders can attend this opening session or be represented by a single duly authorized person (even in the case of a group) of their choice with perfect knowledge of the file.

15. Bid evaluation criteria:

15.1 Eliminatory criteria

- i. Failure to produce beyond the 48-hour period after the opening of the price of a document in the administrative file that is absent or deemed non-compliant;
- ii. False statements, fraudulent practices or falsified documents;
- iii. Failure to comply with 70% of the essential criteria of the technical offer;
- iv. Absence of a sworn declaration of non-abandonment of benefits in the last 3 years;
- v. Failure to comply with the format of the tender files;
- vi. Lack of own possession of minimum building construction equipment;
- vii. The absence of the dated and signed integrity charter;
- viii. The absence of the declaration of commitment to compliance with environmental and social clauses dated and signed;
- ix. Absence of a bid bond stamped by the Caisse des Dépôts et (CDEC) issued by a first-rate bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance;

15.2. Essential criteria

The essential criteria for the qualification of tenderers will indicatively relate to:

- A. The presentation of the offer (colour divider, spiral binding with a transparent at the beginning and cardstock at the end of each offer);
- B. The qualification and experience of the staff: Works Supervisor, Site Manager, Geotechnical Laboratory Manager, Administrative and Financial Manager);
- C. Site visit: certificate of site visit and documented and illustrated report of the site visit;
- D. Logistical means (equipment);
- E. The references of the bidder in the field of construction, rehabilitation, maintenance or repair of engineering structures for an amount at least equal to 30,000,000 FCFA including VAT, over the last five (05) years;
- F. The financial capacity of twenty million 20,000,000 CFA francs;

16. Validity period of offers:

Bidders remain bound by their offer for ninety (90) days from the initial date set for submission of offers.

17. Contract award

The contract will be awarded to the tenderer presenting the lowest evaluated offer and meeting the required administrative, technical and financial capacities.

18. Additional information:

Additional information can be obtained during working hours from the Head of Market Service and the Engineer.

NB : For all corruption acts, may you call or send a SMS at this free number following : 1517 of the CONAC.

Done at Akonolinga, the 17 April 2025

OFFICER,

THE SENIOR DIVISIONAL

(Contracting Authority)

Ampliations :

*DDMAP/NM;
DDEPAT/NM;
ARMP/YDE;
DDTP/NM
CDF/NM;
CDPM/NM;
AFFICHAGE ;
ARCHIVES/CHRONO.*